

Église Notre-Dame de Plouëc (XIXe siècle)

située au bourg, l'église a été reconstruite en 1895 et rénovée en 1995. Son architecture est fine et élancée. Son Pardon est fêté le jour de l'Assomption (15 août).

l'église Notre-Dame (1895-1897). Edifice en forme de croix comprenant une nef avec bas côtés de quatre travées, plus celle du clocher, un transept et un choeur accosté de deux chapelles ouvrant également sur le transept. Le clocher, dû aux plans de l'abbé Alain Daniel, date de 1857-1861. Le reste de l'édifice, dû aux plans de M. Le Guerrannic, est postérieur. La première pierre de l'église est posée le 15 août 1895 et l'église est bénie le 25 juillet 1897. Les seigneurs de Brélidy sont les fondateurs de l'église paroissiale primitive. L'église abrite des statues anciennes de Notre-Dame, saint Pierre, saint Yves, saint Jean, saint Loup et une bannière du XVIIème siècle. " Les prééminences revendiquées par le seigneur du Parc dans l'église de Plouëc, consistaient en un écusson placé au bas de la maîtresse vitre du côté de l'évangile, et portant d'hermines à trois fasces de gueules ; et un autre, en relief, à la vitre qui éclairait l'autel dédié à saint Pierre " (A. B.) ;